

一般質問 市政に望む

今回の定例会では、6月13日、14日、15日、16日の4日間にわたり、31名の議員が東日本大震災を含む諸問題、原発問題、町田市内の放射線問題など市政を取り巻く諸問題について、意見・提案をまじえながら、市長などの考えをただしました。質問、答弁の要旨は次のとおりです。



防犯施設は節電の対象外に

谷沢和夫(民主党・社民・ネット)
問 防犯にかかわる施設、例えば街路灯、公園灯、門灯などは節電計画の対象外とすべきであると思うがどうか。
建設部長 住宅街に設置されている街路灯について、公園や緑地の園内灯についても、犯罪抑止及び安全面を配慮し、消灯する計画はありません。
問 周辺部に軍事基地を抱える市として、「基地対策」を行う「係」を設置すべきだ。います。

政策経営部長 厚木基地に関することは渉外事務の一つと考えていますので、新たに基地対策を行う窓口を設けることは考えていません。

問 すずかけ台駅前マンションの外壁タイルの剥離について安全性は担保できるのか。
開発調整担当部長 事業者者に対して、早期の対応を管理組合と話し合いの上、進められるように既にお話しています。

町田市の災害対応について!

渡辺巖太郎(まちなし新世紀・みんな)
問 町田市も独自に放射線測定をすべきだがどうか。
鷺北副市長 東京都が町田市内の四カ所所で実施する放射線測定の結果を見て、必要に応じて測定器の貸与を受けることも考えています。
問 住宅耐震化をさらに促進すべきだがどうか。
鷺北副市長 東日本大震災の影響を受け、市民から多数の問い合わせがあり、耐震診

真光寺川を守るために!

いわせ和子(自由民主)
問 真光寺川を守るための町田市の取り組みは。
環境資源部長 年四回、BOD、窒素などの調査を継続して行っています。一一年度は六月に二地点で調査を行っています。
問 広袴公園(調整池)の清掃を。
上下水道部長 日常的な管理として清掃や物除去等を行っています。今年度は堆積したい。



真光寺川の様子

特養ホーム改築にも市の補助を

おさむら敏明(志政クラブ)
問 第五期介護保険事業計画策定に向けて、既存事業所の改修、改築にも補助し安全対策と入所待機者解消策を。
いきいき健康部長 改築や増築の支援のあり方について検討課題の一つとして考えていきます。
問 市街化調整区域内農地、耕作放棄された農地の活用策は。
経済観光部長 農地バンク

しつかり機能する防災体制を!

河辺康太郎(民主党・社民・ネット)
問 業務継続計画の重要性が改めて再認識されているが市の考えは。
防災安全担当部長 町田市事業継続計画として昨年度策定を完了し、公表に向けて準備をしているところです。
問 遠隔地との応援協力体制をさらに充実させるべきだがどうか。
防災安全担当部長 遠隔地との協力協定については、距離

町田市内でも放射線測定実施を

池川友一(日本共産党)
問 市民からの放射線測定を求める声にこたえて実施をすべきと考えるがどうか。
地域保健担当部長 積算線量が限度を超えるおそれがあることから、直ちに市として測定する必要があるとは考えていませんが、東京都が四カ所の測定を行うので、今後の対応については、その結果を見て検討したいと思います。
問 ツイッターを活用した

がんセット検診の実施を求め

宮坂けい子(公明党)
問 早期がんの治癒率は九割以上、早期発見のため市民が受診しやすいよう、複数のがん検診を同時に受診できるがんセット検診の実施を。
地域保健担当部長 町田市保健医療計画第三次改訂を行う中で検討していきます。
問 認知症の介護者の誤解解消へ介護マークの作成を。
いきいき健康部長 そのデザイン、そういうものも、積

小田急多摩線・小山中の標準服

佐藤伸一郎(自由民主)
問 小田急多摩線延伸実現化検討調査結果が公表されたが、今後の取り組みを問う。
市長 地元の皆様などご合意形成を図るために、丁寧な意見交換会などを設けていくことが必要だろうと考えています。
問 来年四月に開校される小山中学校には現在着用されている標準服で通えないか。
学校教育部長 保護者の方の経済的負担を考え、現在、

東日本大震災をうけて

熊沢あやり(志政クラブ)
問 災害対策本部会議では部長たちから、被災地・者支援に関する提案があったにもかかわらず、なぜ副市長は提案から外すと発言したのか。
防災安全担当部長 実際はこういうような最終的結果を残しているというようなことでご理解いただきたいと思

自治体病院の責務はどこに。市民病院事務部長 医師会を通じて、市内の二次医療機関の中で連携をとって、計画停電をしないというふうにお互いに応援態勢を組みました。

問 震災直後なぜ安全確認前に窓口業務を再開したのか。
防災安全担当部長 マニュアルの徹底をしていく必要性があるのではないかと考えています。